

---

## PRESENTACION DE COFAM EN MALLORCA

El pasado día 20 de marzo, en el incomparable marco de la Sala Anglada de CAIXAFORUM, en Palma de Mallorca, se efectuó la presentación de COFAM dirigida a las familias adoptantes de Baleares. La Convocatoria fue presidida por la Directora General de Creixer Junts, Sra. Villamor, acompañada de la Sra. Salzberg, Directora del Área Psicosocial y de la Sra. Corra, como representante de la Administración de Mallorca (IMAS), y contó con un importante grupo de asistentes para apoyar el proyecto.

La presentación del colectivo COFAM corrió a cargo de la familia Alluà-Moya y, finalizados los parlamentos, el profesor del Departamento de Personalidad, Evaluación y Tratamiento Psicológico de la Facultad de Psicología de la Universidad de Sevilla D. Jesús García, impartió una interesante conferencia sobre la identidad de los niños adoptados.

En dicha conferencia se abordaron temas cruciales en este aspecto, que preocupan a todos los padres adoptivos, por ejemplo cómo responder a la inquietud natural de nuestros hijos por querer conocer a sus padres biológicos.

La intervención de ruegos y preguntas fue altamente instructiva, tanto por la intervención del profesor Sr. García, como de otros psicólogos presentes en el acto y así como de las familias adoptantes.

COFAM